

Sudamérica en Puerta

NOVEDADES Arreglo Entre Chile y Argentina Sobre Celulosa

CONCEPCION, Chile, Abr. 3, AP.— Un convenio para la adquisición de celulosa chilena semi-blanqueada por un monto total de cincuenta millones de dólares firmará dentro de los próximos días la compañía argentina "Papel Prensa" con la empresa nacional Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones.

El anuncio lo hizo en Concepción, a 520 kilómetros al sur de esta capital, el gerente general de "Papel Prensa", Manuel Danoira, quien calificó el convenio como "altamente conveniente para los dos países".

La exportación chilena estará destinada a cubrir las necesidades de celulosa semi-blanqueada y constituirá el 20 por ciento de la materia prima que empleará la primera planta de papel para diarios en la vecina nación. La planta comenzará a operar a mediados del próximo año.

Un personero de la industria papelera chilena, dijo que actualmente se exportan a Argentina 20 de las 60 mil toneladas de papel para diarios que producen las plantas chilenas de la zona de Concepción.

...VOY
NO VOY!
...VOY?
NO VOY!



EXCELSIOR

Nuevo Arreglo de Argentina Para Enviar Carne a la URSS

BUENOS AIRES, 3 de abril (Latín)—Argentina concretó una segunda importante negociación comercial con la Unión Soviética en lo que va de 1975 y embarcará 20.000 toneladas de carne vacuna rumbo al mercado ruso, informaron fuentes oficiales.

Simultáneamente, la Junta Nacional de Carnes dio a conocer que un similar contrato permitirá vender a Irak 20.000 cajas de "corned beef", equivalentes a 200 toneladas de peso del producto.

El martes mediante otro convenio oficialmente suscrito, Argentina vendió a Rusia 4.000.000 de litros de vino blanco, 1.300 toneladas de mostos concentrados, a raíz de la visita que cumple al país una misión comercial soviética.

Las ventas de carne —desosada de vaca y toro, tipo manufactura— se cumplirán entre abril y septiembre a un precio de 1,150 dólares la tonelada, un precio inferior al que pagó Rusia en 1974 en dos operaciones iguales, trascendió extraoficialmente.

Sin embargo, para los funcionarios de la Junta Argen-

tina de Carnes, la operación resultará positiva, en el afán de "mantener los mercados existentes e incorporar otros nuevos", agregaron fuentes allegadas al organismo.

Tal es el caso de Irak, uno de los varios países árabes donde Argentina promociona sus productos ganaderos, cuyos representantes aquí concertaron una adquisición de 20.000 cajas de "corned beef" a un precio de 1,450 dólares la tonelada.